

## A TRAVERS LES DIOCÈSES

**Antigonish.** — Mgr l'évêque d'Antigonish vient d'élever le Rév. M. Daniel-J. McIntosh, curé de Baddeck, au poste de Vicaire Général du diocèse. Mgr McIntosh est originaire du comté d'Antigonish. Il a fait ses études au collège S.-François-Xavier et au grand séminaire de Québec. Il est prêtre depuis 1873.

**Chatham.** — «A la demande des paroissiens du nord de la paroisse de Rogersville, Mgr Barry, évêque de Chatham, a approuvé la construction d'une nouvelle église dans cette partie de la grande paroisse de Rogersville. Mgr Richard en a fait l'annonce, dimanche dernier. Ce sera la quatrième érigée dans cette colonie relativement jeune.

« La colonisation, sans encouragement et malgré des obstacles variés, a fait des merveilles depuis un quart de siècle en Acadie. Que ne ferait-elle pas pour l'Église et l'État si elle recevait l'encouragement qu'elle mérite. » — *L'Évangéline*.

**St-Jean.** — S. G. Mgr Leblanc, évêque de Saint-Jean, vient de constituer les différents conseils qui l'assistent dans l'administration et la direction de son diocèse. Le nouveau Chancelier est M. l'abbé W.-M. Duke. Dans la liste des Consultants nous relevons les noms de MM. les abbés Béliveau, curé de Grand-Digue, Leblanc, curé de Shédiac, et Cormier, curé de l'Aboujagane. MM. les abbés Léger, curé de S.-Louis, et Robichaud, curé de S.-Anselme, sont nommés Examineurs prosynodaux, pendant que Mgr Hébert, curé de Bouctouche, M. l'abbé Béliveau et le R. P. Roy, curé de Memramcook, deviennent présidents de conférences. Curés consultants : le R. P. Roy et M. l'abbé Archevêque, curé de Cocagne. Comité de vigilance : Mgr Hébert, le R. P. Lecavalier, supérieur de Memramcook, et M. l'abbé Bourgeois. Il y a pour chacun de ces conseils, autant de prêtres de langue anglaise que de prêtres acadiens.

— Le collège S.-Joseph de Memramcook prépare pour les 23, 24 et 25 juin prochains les fêtes de ses noces d'or. L'annonce de ces fêtes a provoqué chez les anciens élèves un magnifique enthousiasme. Un comité général d'organisation s'est constitué. NN. SS. Casey, archevêque de Vancouver, O'Reilly, évêque d'Orégon, Leblanc, évêque de S.-Jean, O'Leary, évêque de Charlottetown, en sont les présidents d'honneur. Vice-présidents d'honneur : Mgr Chapman, de S.-Jean, Mgr Hébert, de Bouctouche, M. le sénateur Pascal Poirier, de Shédiac. Le R. P. Lecavalier, président, M. le juge P.-A. Landry, vice-président, les RR. PP. Mondou et McBride, secrétaires, le R. P. Guertin, trésorier sont à la tête d'un Comité Général nombreux. Des comités régionaux se sont déjà constitués, dont l'un à Québec sous la présidence de M. D.-O. Lespérance, député de Montmagny.